Charente-Maritime

Sud Ouest & yous

LE COUAC DU JOUR

Pas de feu d'artifice pour le rallye Dunes et marais

Royan Les organisateurs avaient prévu de le tirer de la plage de la Grande-Conche vendredi. Sauf que la Ville a dit non en raison de l'organisation du championnat de France d'Ultimate

La fin de nontecevoir est arrivée vendredi sur le bureau de Jacky Herbert, le président de l'association sportive automobile Augias, qui organise le rallye Dunes et marais dans le Pays Royannais le week-end prochain. En raison de l'organisation du championnat de France d'Ultimate Frisbee, la Ville de Royan a ditnonau feu d'artifice qui devait être tiré de la plage de la Grande-Conche vendredi soir, point d'orgue du 40° anniversaire de la course automobile. « Je veux bien tout entendre, mais on a envoyé le dossier de demande en juin. Or, la Ville a connaissance de ce championnat depuis plusieurs semaines. On



Espérons que le feu d'artifice soit au moins sur la piste. ARCH. «SO»

ne nous prévient que maintenant. On a le bec dans l'eau. L'artificier, une entreprise vendéenne, avait calé cette date et on a intégré le feu d'artifice dans notre programme », se désole Jacky Herbert, qui prédit déjà la présence de déçus, vendredi soir. Sauf s'ils ont lu «Sud Ouest». . .